

Maestría en Ingeniería Civil de la UAA busca acreditación internacional de calidad



BOLETÍN No. 152

- La UAA es la primera universidad que somete su programa de Maestría en Ingeniería Civil a estos procesos de evaluación.
- Cerca del 40% de los Posgrados de la UAA tienen el reconocimiento de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP).

En la Universidad Autónoma de Aguascalientes se tiene una cultura de evaluación externa que garantiza la mejora continua, gracias a ello, se han afinado los mecanismos institucionales para sustentar los procesos de valoración, así lo señaló el rector de la Máxima Casa de Estudios, el doctor Francisco Javier Avelar González, al recibir a los pares evaluadores de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP), quienes comenzaron los trabajos correspondientes a la Maestría en Ingeniería civil para que alcance su acreditación internacional.

Recordó que en lo que respecta a los programas de Pregrado, nuestra institución fue una de las tres en el país que obtuvo reconocimiento de nivel 1 por parte de los Comités Interinstitucionales para la Educación Superior (CIEES) en el 100% de sus licenciaturas e ingenierías por su calidad, en tanto que en Posgrado se tiene el 96% de reconocimiento en el Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC), mismo en el que se busca alcanzar su totalidad.

El doctor Francisco Javier Avelar González, destacó del compromiso de la institución de mantener sus elevados estándares y mejorar en las áreas de oportunidad que se señalen a partir de las evaluaciones. En este sentido, detalló que cerca del 40% de los posgrados de la Institución tienen el reconocimiento de la AUIP; de ahí que ahora se busque que la Maestría en Ingeniería Civil sea incluida en esta lista. Por su parte, la maestra Patricia Guerrero de la Universidad del Valle en Cali, Colombia, quien recibió la invitación de la AUIP para verificar ciertos indicadores y avalar con ello la calidad del programa reconoció que la Universidad Autónoma de Aguascalientes, es la primera que somete su Maestría en Ingeniería Civil a esta verificación, lo cual dijo, habla muy bien de la institución, ya que con ello, se pueden conocer las áreas de oportunidad.

En su momento, el doctor Vicent Esteban Chaparría, catedrático de la Universidad politécnica de Valencia y también evaluador de la AUIP, destacó que se han encontrado con un equipo competente por lo que la documentación está muy completa y se espera una respuesta positiva de dicha evaluación, de tal forma que continuarán con la etapa de pláticas con egresados, empleadores, alumnos y profesores.

Finalmente, reconoció a la Universidad Autónoma de Aguascalientes por este esfuerzo que tiene un impacto directo en los estudiantes, quienes tendrán la formación necesaria para realizar su ejercicio en cualquier parte del mundo.